

Koala irrumpe en playa australiana y deleita a los bañistas con su presencia (+Video)



Un adorable koala sorprendió esta semana a los bañistas de la playa de Apollo Bay. Foto: Archivo/RHC.

Sidney, 5 ene (RHC) Un adorable koala sorprendió esta semana a los bañistas de la playa de Apollo Bay, en el estado australiano de Victoria, cuando apareció caminando y se sentó en el agua.

De acuerdo con reportes, el marsupial pasó algún tiempo bajo el sol y luego regresó a un bosque cercano.

La cuidadora de la vida silvestre, Tracey Wilson, afirmó que al animal presuntamente trataba de abandonar el lugar y la presencia de mucha gente que lo siguió lo "estresó", provocando que "terminara en pánico". (Fuente: [Cubadebate](#))

SURPRISE APPEARANCE: Koala wanders onto Australian beach and delights onlookers.
<https://t.co/UfsvpQmng0> [pic.twitter.com/jTTr83YSr2](https://t.co/UfsvpQmng0)

— ABC News (@ABC) [January 4, 2021](#)

<https://www.radiohc.cu/de-interes/miscelanea/243725-koala-irrumpe-en-playa-australiana-y-deleita-a-los-banistas-con-su-presencia-video>



Radio Habana Cuba